

学校全体に関するご意見などを掲載しています。ここには掲載しておりませんが、宿題や自学への取組、学級便りに関すること、学級内で気になる様子のことなど、学級や学年に対するご意見は、担任や学年へ直接伝えております。

	意見	学校より
1	2学期も先生方や地域の方々、お友達や上級生の皆さんのおかげで、日々安心して楽しく生活することが出来ました。 学習面では、楽しく工夫された授業をしてくださる担任の先生や副担任の先生、綺麗な字が書けるようにと手厚い指導をして下さる文学の先生のおかげで娘なりの成長が見られました。 娘が『時津東小で良かった！』『校長先生はね、みんなが笑顔になれるようにお仕事してるんだって！』と言っていました。親としても時津東小にお世話になることが出来て嬉しく思います。来年もよろしくお願いします。	
2	毎日楽しく学校に行っています。 いつもありがとうございます。	温かいお言葉、教師冥利に尽きませぬ。こちらこそ、いつもありがとうございます。
3	いつもありがとうございます。子供が学校を楽しんで行っているのがなによりだと思います。	
4	いつもあたたかいご指導をありがとうございます。	
5	このアンケートに関してはありませんが、日頃から担任の先生や先生方がとても親切に献身的に接してくださっていると感じています。大変感謝しています。むしろ大変そうで心配なぐらいです。Google 評価で辛辣なコメントをお見かけしましたが、私は決してそう思いません。今後とも体に気をつけながらお過ごしください。	
6	道徳の授業や日々の指導、いじめのない学級づくり、運動などは学校の詳しい指導、授業内容など知る機会がないのではありません。学級でいじめがあるのかないのか、いじめのない学級づくりにするために何をしているのか、授業や日々の指導の細かいことはわかりかねます。	
7	参観日として、その日にするのではなく 教育週間のように 授業を親たりする方が 本当の意味で子供の状態、環境を見れるので 良いと思います。 また多子家庭は何度も学校へ行かないといけなくなり、以上のことをすれば 負担減になり参観参加者が増えるのではと考えます。	授業参観は授業だけではなく、PTAの懇談会もありますので実施の方法についてはPTAとも協議をすることになります。ご意見ありがとうございます。
8	このアンケートに聞いているのは分かりませんがトイレの汚さに驚きました。スリッパは並べずトイレトイレットペーパーは床に落ちてありトイレットペーパーのシンはゴミ箱に捨てずそのまま放置してありました。体育館も落ち葉だらけで掃除してあるのか分かりません。(行事の際、利用した時)	校内のトイレ掃除は、可能な限り教師がついて行うようにしています。体育館や運動場のトイレについては、社会体育も使用しているので社会教育課を通して使用方法を話し合います。
9	お昼休みに、Chrome Bookをしていると聞きます。 学校のお昼やすみは、そのような電子機器に触れる事なく、外遊びや図書館など勤めて下さい。 現代の子どもたちは、普段の生活で電子機器に触れています。学校のお昼休みぐらい、そのような機器に触れないようにして下さい。 子どもには、お昼休みは校庭で走り回って遊びなさいと、伝えていますがChrome bookをしたといいますが進んで体力作りを勤めているとは到底思えません。	学校でも、昼休みは外遊びを推奨しています。その中でChrome Bookをしているのは委員会活動や学級の係の仕事、調べ学習の補充などが考えられます。もしそれ以外の目的で使用しているのであれば、昼休みの過ごし方について再度指導を徹底します。
10	(6)4に関連して、駐車場が狭いのは仕方ないとして、クラブ活動保護者のお迎えのマナーが悪すぎだと思います。他の利用者(児童保護者・先生、学校の先生方)のことを全く考えず車を大量に駐車し、連れて来た下の子供達を走り回らせ、事故になってからは遅いと思います。18:30に片付けを始めているのか、18:45～18:50に体育館前で集まり、コーチからの話があります。18:30までに体育館内でコーチの話と体育館の施設を終わらせ、速やかに帰宅するのが最低限守るべきルールではないでしょうか？過去に学童の先生達からも苦情を申し出たことがあると聞きました。時津町の担当課に相談しにいかねければならないのかなど写真等何枚か準備をしています。学校側からルールを徹底してもらえないでしょうか？スポーツマンは規律やマナーが守られる人達だと聞きます。きちんと話せばわかってもらえると思います。	社会体育での駐車場のマナーや決まりごとについては、時津町役場の社会教育課に直接ご相談ください。学校からもこのようなご意見があったことを社会教育課へ伝えます。
11	授業参観が多くて 親には毎月見に行くのが負担 半年に一回くらいで良いと思う	授業参観の時期や回数については、これから検討していきます。
12	運動会がリレーだけでかわいそうでした 走るのが得意な子だけ輝ける運動会はいいと思います 玉入れ、綱引き、ダンス、他にも運動会でできることはあるとおもいます。	今年度から運動会の種目について見直しました。徒競走は全学年実施し、各学年でリレー、チャンス競技、団体競技から選ぶことにしました。チャンス競技では、苦手な子でも活躍できるようにルールを工夫しています。次年度は今年度の反省をもとに改善を図っていきます。
13	授業参観の日にちを中学校と重ならないようにはできないのでしょうか。	年度初めに中学校としっかり協議したいと思います。ご意見ありがとうございます。
14	授業参観の日時が時津中と重なることがあり、どちらかしか参加できず残念でした。行事等の兼ね合いで難しいかもしれませんが、年に何回かの機会なのでできれば別日で設定していただくと嬉しいです。	
15	行事の日程をもっと早めに出して欲しい	行事の日程は4月に年間行事の日程を配布しております。また、授業参観等につきましては、1か月前にお知らせするようにしています。また、来年度はHPIに年間行事を載せることも検討中です。これからもできるだけ早くお知らせできるようにしていきます。
16	クラスで流行り病の子どもが出たらお知らせしてほしい。 それにより自分の子どもも体調の変化にも敏感になるし、早期に欠席させたり病院を受診したりして流行りを少しでも遅らせたり感染する子を減らせると思う。	流行り病が出た学級を限定して知らせることは、その子の特定につながることで難しいですが、はこべらメール等で学校全体に知らせることはできます。これから検討していきます。
17	クラスで流行り病の子どもが1人でも出たらメールなどでお知らせしてほしい。 それにより自分の子どもも体調の変化にも敏感になるし、早期対応により感染する子を少しでも減らせると思う。	
18	クラス指定はやめて欲しい。学年までにして欲しい。	担任が自身の指導を振り返る意味でもクラスの選択をお願いしています。もう一度検討していきます。
19	学校のせいではないが、区画整理で学校前の交通量がこれまでと比べ物にならないほど増えているので、その点で安全とは思えないです。 町は何をしているのでしょうか。	学校としても大変危惧しております。道路の状況が変わるたびに町と通学路について協議し、子どもの安全を確保していきます。また、PTAや地域とも連携して対応していきます。